

Erratum***Brief an die Herausgeber:***

Ich ziehe meinen Beitrag „Weltweit erste Transplantation kompletter Arme im Klinikum rechts der Isar der TU München“ (Handchir Mikrochir Plast Chir, DOI 10.1055/s-2008-1038946) zurück, da ich fälschlich als alleiniger Autor genannt bin.

To the Editors:

I wish to retract my article published in HaMiPla (Handchir Mikrochir Plast Chir, DOI 10.1055/s-2008-1038946) due to incomplete authorship.

Univ.-Prof. Dr. med. Hans-Günther Machens
Klinik für Plastische Chirurgie und Handchirurgie
Klinikum rechts der Isar
Technische Universität München
Ismaninger Straße 22
81675 München